



# うぐいすの里通信

盛夏の候、蝉の声が賑やかに響き渡る季節となりました。面会も始まり、ご利用者様の笑顔も増えたような気がいたします。ご家族の皆様には、日頃より当施設の運営に温かいご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

今月は、2階のご利用者さまの6月、7月のお写真をお届けします。行事は、季節を楽しんでいただけるよう企画しました。まず、6月は外出レクとして、あじさいフロア三木へ数名のご利用者さまと出かけました。

「ドライブが、久しぶりで嬉しい。」「綺麗やあ！」と喜んでいただきました。また、夏といえば花火。7月の終わりに、施設の駐車場で花火を楽しんでいただきました。

気温が高い日が続いておりますので、施設では水分補給や室温管理を行っております。また、感染症対策も引き続き行っておりますので、面会時のマスク着用や体調確認など、ご協力をお願いいたします。まだまだ暑い日が続きそうです。皆様もどうぞ体調にお気をつけてお過ごしください。

## ★あじさいフロア三木へ★





★花火大会★



今からどこへいくのかな？



8月行事予定

- 8/17 2階 暑中お見舞の工作
- 8/3 3階 カラオケ大会